



やまぶき

大田市立大森小学校

学校だより No. 353

発行日 令和7年4月24日

文責 校長 橋井泰治



4/8 着任式・始業式

新たに2人の先生が着任しました。児童代表として新6年生があいさつをし歓迎の言葉を伝えました。最高学年として活躍する機会も増えてきます。経験を通じ、リーダーとしての力を伸ばしてもらいたいです。

始業式では、この1年間で心がけてほしい大森小ミッションを紹介しました。年度末に達成した子どもたちの姿がたくさん見られることを期待しています。



令和7年度 大森小ミッション とらえて 見極めて 自分から動く

とらえる 聴きとろう 視よう(注意深くみる) 調べようとする
見極める 自分を含めたみんなが幸せになれる方法を考える
自分から動く 失敗を恐れず挑戦してほしいこと

4/9 新1年生入学

大森さくら保育園 橋田園長様 を始め多数の来賓の方をお招きし、入学式を挙行することができました。新入生は、名前を呼ばれると元気な声で返事をしたり、お祝いの言葉に頭を下げたりと立派な姿を見せていました。これから、たくさんの成長が見られることを楽しみにしています。



【入学式 校長式辞より・新入生へ2つのお願い】

1つ目は、おうちの方や地域の方、友だち、先生方にあいさつを自分からできる人になって欲しいというお願いです。あいさつは、相手も言った自分も幸せな気持ちになれる魔法の言葉です。初めは、恥ずかしい気持ちもあるかもしれませんが「おはようございます」「帰りました」「よろしくお祈りします」と声を出してみましよう。たくさんの人たちに幸せを届けてください。

2つ目は、お話をしっかり聴くことです。学校では、みんなで話し合いながら勉強や学校生活を行います。自分だけの考えや意見だけで生活することはできません。しっかり聴いていると相手がどんな気持ちなのか、どんな考えなのか、話したいことがよく分かってきます。よく聴いていると新しい良い考えも生まれてくることもあるので、不思議なことに勉強もどんどんできるようになってきます。自分のために、話をしっかり聴ける人になってください。

新入生7人と第4学年転入生1人を迎え、今年度は全校35人でスタートしました。過去の児童数を確認したところ、30人を超えるのは平成12年(当時31人)以来25年ぶり、前回35人だったのは、平成7年以来30年ぶりでした。多くの子どもたちと過ごせることを職員一同喜んでおります。今年度も保護者、地域の皆様のお力を借りながら、学校運営をすすめていきたいと考えております。ご支援よろしくお祈りいたします。



ありがとうございました
地域ボランティア様



4/15 愛護少年団結団式

57年目(昭和44年結成)を迎える石見銀山遺跡愛護少年団です。今年度の取組を確認する結団式を開きました。全員で憲章を読み上げ、目的を確認しました。その後近くの遊歩道に移動し、枯れ木や落ち葉集めを行いました。歴史ある団活動をしっかり受け継ぎ、史跡を守っていきたく考えています。

4/22 人権の花贈呈式

人権擁護委員の皆様から花の種を頂きました。種は何もなければ、花を咲かすことはできません。水や日光をあたえられることで美しい花を咲かせます。花の種をまき、育てることを通じ「人権(おもいやり、優しさ)」という心の花も一緒に育てていきます。校内に大輪の花々が満開になることを願っています。



日	曜	5月の主な行事
1	木	耳鼻科検診
2	金	遠足予備日
7	水	心電図検査(1・4年) 血液検査(4年)
8	木	島根大学 門脇俊先生講演会
12	月	サツマイモ苗植え
14	水	家庭訪問(希望者のみ ~16日まで)
20	火	森林教育講座
23	金	大田市連合運動会(5・6年 大田小)
26	月	大田市連合運動会予備日
28	水	歯科検診
29	木	交通安全教室